



[¿SERÁ?]

Tropieza la paridad

Tan bién que se veía el avance de la **paridad** en los **cargos públicos**, que muchos pensaban que ya no se detendría, pero ayer se encontró una piedra en el camino que le enseñó que su destino no era avanzar. Los datos los dio el **Poder Judicial**: ayer se tomó protesta a **seis jueces** (hombres) y **62 magistradas y magistrados**, sólo que se les olvidó decir que de esos 62 solo **10 son mujeres**... Sí, hace falta avanzar en ese poder. ¿Será?

Jornada laboral difícil

Parece que en **San Lázaro** ya se olvidaron de la **reforma laboral** de las 40 horas. Desde el 18 de diciembre que se instaló la **comisión de trabajo** para revisar el tema, en la que convergen **legisladores, empresarios, trabajadores** y autoridades, nomás no ha habido más encuentros. Supuestamente todas las bancadas trabajarían para llegar a los famosos, pero cada vez más inalcanzables, **consensos** y presentar una reserva única que provocaría la aprobación de este cambio en la **Constitución**. Pero avanza enero, llegará febrero, que traerá las **reformas de AMLO** y los ánimos se calentarán de nuevo entre los diputados. ¿Alguien pensará en sacar adelante las 40 horas o solo se está pateando el bote? ¿Será?

Cierran filas

Ayer **Claudia Sheinbaum** no solo mostró el músculo con un **Monumento a la Revolución** desbordado por sus seguidores, sino que se vio **arropada** por los distintos liderazgos, incluso estuvo presente en el templete **Marcelo Ebrard**, dando con su presencia un mensaje de unidad... Sheinbaum llega fuerte al cierre de su **precampaña** y si no sucede algo extraordinario, así arrancará la campaña. ¿Será?

¿Ganar la precampaña?

Por cierto, a varios **funcionarios, exfuncionarios y simpatizantes** de las y los eventuales **candidatos presidenciales** habrá que hacerles llegar un resumen de lo que establece la **ley electoral** pues, muy osadamente, han decidido salir a declarar ganadores de la precampaña tanto a la aliancista **Xóchitl Gálvez** como a la morenista **Claudia Sheinbaum**... El problema es que ese periodo del proceso electoral comprende únicamente los actos dirigidos a los **militantes** y simpatizantes de un partido o abanderado en específico, y tanto **Morena** como la coalición **Fuerza y Corazón por México** tienen precandidata única, entonces, ¿le ganaron a alguien? ¿Será?

La pelea mexicana

...Y ahora siguen las **precandidaturas del Edomex**, en donde nos dicen que ya los suspirantes se ven muy inquietos. Por ejemplo, en **Los Reyes La Paz**, que se observa como un **puntito tricolor** en medio de un manto guinda, el jaloneo se nota, no solo con patadas bajo la mesa sino con descalificaciones abiertas. Dicen que a quien se le ha visto muy tranquila es a la alcaldesa **Cristina González**, pues en un estudio demoscópico de Mitofsky, la ubicaron entre las 10 mejores alcaldes del Edomex, de un total de 125, por lo que se siente lista para ir por la **reelección**... Ahora viene la pregunta, ¿esa manchita gobernada por el **PRI-PAN-PRD** en medio del morenismo resistirá en la elección de junio? ¿Será?